

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian analisis kualitatif informasi tentang gambaran pengetahuan calon pengantin tentang kesehatan reproduksi di Kantor Urusan Agama Kecamatan Sekarbela Kota Mataram yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

Pengetahuan calon pengantin tentang kesehatan reproduksi di Kantor Urusan Agama Kecamatan Sekarbela Kota Mataram adalah masih minimnya pengetahuan calon pengantin yang berusia muda yaitu usia 17-20 tahun terkait tentang kesehatan reproduksi dikarenakan masih belum adanya sosialisasi atau penyuluhan yang diadakan dari pihak Kantor Urusan Agama Kecamatan Sekarbela maupun dari pihak puskesmas.

Seperti klarifikasi jawaban responden mengenai pengetahuan calon pengantin tentang kesehatan reproduksi:

a. Tentang pengertian kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 8 informan masih kurang pemahamannya akan maksud dari kesehatan reproduksi dilihat dari jawaban responden yang sedikit

b. Tentang perubahan fisik yang menandai kematangan kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 8 informan rata-rata sudah lumayan mengetahui akan perubahan yang menandai kematangan reproduksi.

c. Tentang tujuan kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 8 informan lumayan paham akan tujuan dari kesehatan reproduksi meskipun masih kurang tepat.

d. Tentang faktor-faktor yang mempengaruhi kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 2 antara 8 informan yang bisa menjawab faktor-faktor

kesehatan reproduksi walaupun masih kurang lengkap.

e. Tentang organ kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 8 informan rata-rata menjawab bagian organ reproduksi yaitu vagina dan penis.

f. Tentang penyakit infeksi menular seksual kesehatan reproduksi

Dalam hal ini 6 antara 8 informan rata-rata menjawab penyakit HIV dan 2 informan lainnya menjawab gatal dan iritasi pada organ reproduksi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian di atas peneliti akan memberikan saran kepada :

1. Bagi Informan

Hasil penelitian ini dapat menjadi referensi bagi calon pengantin tentang kesehatan reproduksi, sehingga calon pengantin dapat meningkatkan pengetahuan tentang kesehatan reproduksi.

2. Bagi Kantor Urusan Agama Kecamatan Sekarbela

Diharapkan lebih meningkatkan pemberian pendidikan kesehatan khususnya kesehatan reproduksi kepada calon pengantin.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik dan berminat untuk melakukan dan mengembangkan penelitian ini disarankan dapat memperluas ruang lingkup penelitian.